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A Vereadora que este subscreve, solicita que apos dada ciência ao
Plenário na fonna regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal
Departamento de Trânsito o que segue:
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Educação Dr. Bulcào.

JUSTIFICATIVA: A referida rua tem grande tráfego de
veículos, muitos deslocando-se em velocidade excessiva, não obedecendo a
regulamentação de velocidade da via.

Na esquina abaixo do local sugerido para a instalação do redutor
de velocidade encontra-se portão de acesso à escola, o que aumenta sobremaneira o
risco de ocorrência de acidentes.

Em seu art. 1o, Resolução no 600, de 24 de rnaio de 2016, do
Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN, transcrito abaixo, consta o seguinte:

reduziruu.rocidaJf[ffi "ilt'T#"xiffi;1,i,::*JL*t':TilJ::,lH:::H;de engenharia de tráfego demonstre índiçe signiÍicativo ou risço potencial de acidentes
cujo fator determinante é o exoesso de velocidade praticado no local e onde outras
alternativas de engeúaria de tráfego são ineÍicazes."

Consiclerandü o textô irànssriio âcirná, onde claràauÊnte eÍpressa a
possibilidade legal da colocação de redutor de velocidade na Rua Maurício Jose
Teixeira, solicito ao Executivo Municipal que estude o sugerido e posterionnente
concretize o demandado.

Sala "S'everin+ Silveir&", da Cârnara de Yereadorss de Lavras do
Sul, 13 de março de2021.
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